

Bürgerinitiativen gegen das umstrittene Projekt am Flughafen:

„Bei derzeitiger Wirtschaftsflaute ist dritte Piste nicht notwendig“

Kein Tag, ohne dass bei der „Krone“ Beschwerden wegen des Fluglärms über Wien deponiert werden. Die Bürgerinitiativen sehen die derzeitige Wirtschaftsflaute als Lichtstreif am Horizont – sie erwarten einen Rückgang des Luftverkehrs. Und fordern daher, dass das Projekt dritte Piste in Schwechat fallengelassen werde.

Viktor Horak von der Bürgerinitiative gegen Abfluglärm Liesing: „Konnte man in den vergangenen Jahren feststellen, dass das extrem hohe Wachstum von mehr als zwölf Prozent

und die große Anzahl zusätzlicher Flugbewegungen durch die EURO 2008 mit dem 2-Pisten-System, wie Vorstandsdirektor Kaufmann bestätigte, ohne dritte Piste bestens bewältigt wer-

den konnte. Wenn jetzt wegen der schlechten Wirtschaftssituation ein Rückgang des Wachstums eintritt, dann ist der Bau einer dritten Piste schon überhaupt nicht notwendig.“

Dabei gibt es freilich einen Trost für die Gegner

VON ERICH VORRATH

des Projekts: Der Flughafen hat erklärt, dass zwar die Umweltverträglichkeitsprüfung für die dritte Piste jetzt durchgezogen wird, der Baubeginn jedoch erst dann erfolgt, wenn die zusätzliche Start- und Landebahn tatsächlich gebraucht wird.

Horak ist aber skeptisch: „Würde trotz der wirtschaftlichen Stagnation die dritte Piste gebaut, obwohl sie gar nicht notwendig ist, dann wäre eine Zunahme der Flugbewegungen samt Belastung der Bevölkerung vorprogrammiert.“

WESTSIDE SOCCER ARENA



NEUERÖFFNUNG AM 1. FEBRUAR 2009!

HALLENFUSSBALL AUF EINEM NIVEAU DER EXTRAKLASSE!

Buchen Sie ab sofort unter office@westsidesoccer.at oder 01/914 12 11

IDEAL FÜR Turniere (bis zu 10 Plätze)

Firmenevents

Vereinstraining (beheizte Hallen)

Charity-Veranstaltungen

Kindergeburtstage

Weitere Infos: www.westsidesoccer.at Bahnhofstraße 18, A-1140 Wien

wienner.stadtkrone@kronenzeitung.at